

SESIONES ORDINARIAS

2012

ORDEN DEL DÍA N° 1203

COMISIÓN DE CULTURA

Impreso el día 30 de octubre de 2012

Término del artículo 113: 8 de noviembre de 2012

SUMARIO: **Muestra** Fotográfica del Ocre al Blanco, llevada a cabo entre los días 16 de julio y 5 de agosto de 2012, en la ciudad de Ushuaia, provincia de Tierra del Fuego, Antártida e Islas del Atlántico Sur. Declaración de interés de la Honorable Cámara. **Fadul.** (4.886-D.-2012.)

Dictamen de comisión*Honorable Cámara:*

La Comisión de Cultura ha considerado el proyecto de resolución de la señora diputada Fadul, por el que se declara de interés de la Honorable Cámara la muestra fotográfica del Ocre al Blanco, a realizarse entre los días 16 de julio y 5 de agosto de 2012 en la ciudad de Ushuaia, provincia de Tierra del Fuego, Antártida e Islas del Atlántico Sur; y, por las razones expuestas en el informe que se acompaña, aconseja por unanimidad la tramitación conforme lo establece el artículo 114 del Reglamento de la Honorable Cámara, del siguiente

Proyecto de resolución*La Cámara de Diputados de la Nación*

RESUELVE:

Declarar de interés de esta Honorable Cámara la muestra fotográfica del Ocre al Blanco, que se llevó a cabo del 16 de julio al 5 de agosto de 2012 en la ciudad de Ushuaia, provincia de Tierra del Fuego, Antártida e Islas del Atlántico Sur.

Sala de la comisión, 10 de octubre de 2012.

Roy Cortina. – Margarita Ferrá de Bartol. – Elsa M. Álvarez. – Mirta Pastoriza. – Nora E. Videla. – Norma A. Abdala de Matarazzo. – Gloria M. Bidegain. – Mara Brawer. – Olga I. Brizuela y Doria De Cara. – María E. P. Chieno. – Omar A. Duclós. – Claudia A. Giaccone. – Olga E. Guzmán. – Juan C. I. Junio. – Claudio R. Lozano. – Pedro O. Molas. – Graciela Navarro. – Julia A. Perié. – Cornelia Schmidt Liermann.

INFORME

Honorable Cámara:

La Comisión de Cultura ha considerado el proyecto de resolución de la señora diputada Fadul, por el que se declara de interés de la Honorable Cámara la muestra fotográfica del Ocre al Blanco, que se llevó a cabo del 16 de julio al 5 de agosto de 2012 en la ciudad de Ushuaia, provincia de Tierra del Fuego, Antártida e Islas del Atlántico Sur. Las señoras y señores diputados, al iniciar el estudio de esta iniciativa, han tenido en cuenta el valor cultural de la muestra fotográfica del Ocre al Blanco, realizada por el reconocido artista Eduardo Pocai que, al mostrar paisajes del otoño e invierno de Ushuaia, refleja las emociones y sentimientos de cada lugar retratado. Los protagonistas de la muestra son las imágenes locales con los tonos de ocre y blancos que se disfrutaron entre los meses de abril y septiembre y que muestran el paso de las estaciones. Para esta exposición de más de treinta fotografías, que se exhibieron en la Antigua Casa Bebán de la ciudad de Ushuaia, el artista tomó imágenes de diversos lugares de la capital fueguina como el Parque Nacional Tierra del Fuego. Por lo expuesto y luego de haber procedido al análisis de la iniciativa, las señoras y señores diputados han decidido dictaminar favorablemente.

Roy Cortina.

ANTECEDENTE

Proyecto de resolución*La Cámara de Diputados de la Nación*

RESUELVE:

Declarar de interés de esta Honorable Cámara, la muestra fotográfica del Ocre al Blanco, que se lleva a cabo en la Antigua Casa Bebán, en la ciudad de Ushuaia, Tierra del Fuego, Antártida e Islas del Atlántico Sur, entre el 16 de julio y el 5 de agosto del año 2012.

Liliana Fadul.